

14 mars 2017

Réponse du Conseil administratif à la pétition du 7 septembre 2015: «Pour que la Ville installe avant l'automne des toilettes au marché des Grottes».

TEXTE DES CONCLUSIONS

Le Conseil municipal renvoie la pétition P-344 au Conseil administratif le 27 juin 2016.

RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF

Le Conseil administratif a lui aussi constaté le succès croissant du marché de la place des Grottes le jeudi en fin de journée. Il est conscient de la problématique du manque de toilettes publiques dans ce lieu, vu sa grande fréquentation.

Soucieux de la qualité de vie et afin d'aborder ce sujet d'une manière globale sur son territoire, le Conseil a décidé de déposer cette année encore une demande de crédit spécialement consacrée à la rénovation et l'implantation de nouveaux WC publics en Ville de Genève. Dans ce cadre, l'installation de nouvelles toilettes est prévue à la rue Cité-de-la-Corderie, adjacente à la place des Grottes. La forme définitive des édicules sera précisée à cette occasion.

Au nom du Conseil administratif

Le directeur général:
Jacques Moret

Le conseiller administratif:
Rémy Pagani